

HAÍTÍ:

Más de 40.000 desplazados en Puerto Príncipe en menos de un mes, la mayor cifra desde 2021

Más de 40.000 personas fueron desplazadas en el área metropolitana de Puerto Príncipe (Haití) en menos de un mes —entre el 14 de febrero y el 5 de marzo—, el mayor número que se registró en un período tan corto desde 2021, según la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).

El portavoz de la secretaría general de la ONU, Stéphane Dujarric, aseguró ayer que las operaciones humanitarias se enfrentan a grandes dificultades de acceso debido a los riesgos de seguridad en la zona por la presencia de bandas y a la escasez de recursos.

La Oficina de Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios (OCHA) también advirtió que la falta de fondos está provocando "un rápido deterioro de las condiciones en los lugares de desplazamiento de Puerto Príncipe".

Asimismo, la situación se ha visto empeorada por el violento actuar de las bandas armadas, que ayer atacaron las instalaciones en Puerto Príncipe de la Radio Televisión del Caribe (RTCV), el mayor grupo de medios de Haití, informó la cadena, que ya tuvo que abandonar ese local hace un año para poder seguir funcionando.

Según datos verificados por la ONU, al menos 5.626 personas murieron en Haití en 2024 como consecuencia de las acciones de bandas criminales (un millar más que el año anterior), 2.213 resultaron heridas y 1.494 fueron víctimas de secuestros.



LA VIOLENCIA ha forzado a los haitianos a dejar sus hogares. En la foto, refugiados en el campamento de Bourdon.